

**MARDI  
4 MAI 2021  
COLLOQUE VIRTUEL**

**HEURE :** 11h00 – 12h00

**LIEU :** COLLOQUE VIA WEBEX

## Quand le cannabis devient légal : enjeux et modèles de régulation

### INTERVENANT

■ **MONSIEUR FRANK ZOBEL,**  
VICE-DIRECTEUR ET RESPONSABLE SUPPLÉANT DU SECTEUR RECHERCHE,  
ADDICTION SUISSE, LAUSANNE

### DESCRIPTIF

Le 1er janvier 2014, le premier marché du cannabis non-médical légal a ouvert au Colorado. Depuis, une quinzaine d'autres Etats (US), le Canada et l'Uruguay ont eux aussi légalisé le cannabis et des projets de légalisation sont discutés dans d'autres pays (Luxembourg, Israël, Mexique...). En Suisse, après des refus de légaliser le cannabis par le Parlement (2004) et par le peuple (2008), une récente révision de la Loi fédérale sur les stupéfiants va autoriser la tenue d'essais-pilotes locaux de vente de cannabis qui sont fortement encadrés. Lausanne et Genève devraient notamment y participer. La présentation va porter sur ces changements, sur ce que l'on sait de l'impact de la légalisation du cannabis jusqu'ici, et sur les enjeux qui se dessinent autour de la régulation du cannabis dans nos sociétés. Elle s'appuie sur différents travaux publiés ces dernières années sur ce sujet ainsi que sur une revue systématique de la littérature scientifique sur l'impact de la légalisation du cannabis menée début 2021.

Recommandé par la Société Suisse des Spécialistes en prévention et santé publique (SPHD) pour la reconnaissance de la formation continue.

Participer à la réunion Webex

[Lien Webex](#)